



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATÓLICOS



Año LV. Núm. 16.455

Precio: 70 céntimos

Miércoles 2 de julio de 1952

La Compañía de Jesús envía misioneros a la América española por indicación del Papa

BARCELONA.—Poco después de celebrado el XXXV Congreso Eucarístico Internacional, llegó de Roma la noticia de que, como en las misiones americanas faltan elementos, en términos de algunas de ellas corren peligro de desaparecer por career demisioneros cumplidores de la tarea apostólica entre los indios, el Vaticano, que sabe muy bien que son los sacerdotes hispanoamericanos, ha requerido una vez más a España, para que envíe más misioneros, primero, porque se cuenta con ellos, y luego porque conocen la lengua y los países. Dicha noticia constituye posiblemente la primera consecuencia, en orden misional del acontecimiento eucarístico.

Bolivia y el Paraguay figuran entre las naciones de Hispanoamérica donde las misiones están necesitadas de inmediato refuerzo, y Pío XII ha escogido para ello a la Compañía de Jesús, que figura a la cabeza de las Ordenes religiosas por el número de misioneros—actualmente unos 5.500, en un total de 31.000 jesuitas—diseminados por todo el mundo. La autoridad rectora de la Compañía escogió la provincia tarraconense (provincias catalanas, valencianas y aragonesas) para reunir a los veinte novicios dispuestos a marchar voluntariamente con destino a las Misiones de Paraguay y Bolivia; y veinte voluntarios que se presentaron en bloque van a partir para cumplir la misión. En un conmovedor acto de despedida, que presidió el obispo de la diócesis, algunos de los animosos jóvenes jesuitas expresaron públicamente su júbilo y profunda satisfacción interior por poder satisfacer su más ardiente deseo: ir a las Misiones.

No hace mucho tiempo, la misma provincia tarraconense de la Compañía de Jesús envió una expedición de jóvenes a la India y al Japón, que dependen también de dicha circunscripción.

Dos gitanas entran a comprar pan y roban la caja

Poco después las detuvo la Guardia Civil

ORENSE.—Un panadero del pueblo de La Forja vendió tres panes a dos gitanas que se presentaron en su establecimiento, y no solo no cobró el importe de la mercancía, sino que, además, se le llevaron las 100 pesetas que le habían dado para que cobrase a la vuelta que correspondía al billete.

Después de recibir el billete y entregarle la vuelta de las 100 pesetas, las dos gitanas se pusieron a discutir la calidad del pan y entre que le hacían entrega de las barras y cogían las 100 pesetas y volvían a recoger las barras y recogían la vuelta cuando el panadero se dio cuenta, le habían llevado el billete de 100 pesetas, la vuelta de esta cantidad y los panes. Las dos gitanas fueron detenidas al poco tiempo por la Guardia Civil.—(Cifra).

Gracias a estas provincias creadas por las Ordenes religiosas españolas, es posible remediar la enorme penuria sacerdotal misionera que padece el catolicismo en las naciones hispanoamericanas. Decía un vicario apostólico que ejerce allí hace años su misión, que existen regiones habitadas por centenares de millares de indígenas, en las que el número de sacerdotes puede contarse con los dedos de una sola mano. Hay países donde sólo vive un sacerdote entre veinticinco mil habitantes (Guatemala), siendo así que el mínimo requerido es de uno por mil. Tal situación se va remediando gracias a los misioneros españoles, que continúan la tradición iniciada con el descubrimiento de América e interrumpida desde los primeros tiempos de la independencia.

El ministro de Educación explica el proyecto de ley de Enseñanza Media

MADRID.—El ministro de Educación Nacional, don Joaquín Ruiz-Giménez, hizo ayer dos exposiciones de las líneas generales del proyecto de ley de Enseñanza Media; en el círculo de estudios de la Asociación Católica Nacional de Propagandistas habló por la tarde. Por la noche invitó a una cena al ministro de Información y a los directores de periódicos y agencias informativas de Madrid. Asistieron también el subsecretario de Educación Nacional, los directores generales de Enseñanza Universitaria y Media, el rector de la Universidad de Madrid y el vicesecretario de Secciones del Movimiento, señor Pradera.

El ministro expuso a los reunidos, tanto en el círculo de la Asociación Católica Nacional de Propagandistas como a los directores de periódicos, las líneas fundamentales del proyecto de ley de Enseñanza Media que, en virtud del convenio con la Santa Sede y dada la confesionalidad católica del Estado español, ha sido aprobado por la conferencia de metropolitanos y por la Secretaría de Estado de Su Santidad, por tratarse de una materia también de competencia de la Iglesia. El director general de Enseñanza Media, señor Sánchez de Munisín, también expuso otros detalles del proyecto, ahora sometido al plazo para presentación de enmiendas. Por razón de los plazos reglamentarios no parece que pueda ser sometido a la próxima sesión de Cortes.

La ley se ordena fundamentalmente a la defensa de los derechos de los educandos, que son los niños, hoy agobiados por un exceso de materias. Además de la enseñanza oficial y la de centros de la Iglesia, de patronatos y privados, queda autorizada la enseñanza libre, la cual deberá realizarse después.

Los centros de enseñanza media no oficiales serán agrupados en colegios autorizados elementales, colegios reconocidos ele-

404 muertos por accidentes de automóvil se registraron en toda España durante el pasado año 1951

Interesantes declaraciones del ministro de Obras Públicas a los periodistas

MADRID, 2.—El ministro de Obras Públicas, conde de Vallero, ha recibido en su despacho oficial a los periodistas, a los que dió cuenta de interesantes datos estadísticos sobre los accidentes de circulación que se registraron en España durante el pasado año de 1951.

Según estos datos, hubo 997 accidentes de circulación, de los que resultaron 255 personas muertas, de ellas 37 menores de catorce años, y 1.547 heridos.

Los vehículos que más accidentes sufrieron fueron los camiones con un número de 684, siguiéndoles en importancia los turismos con 344 y los ómnibus con 101.

Como causas principales de estos accidentes, el ministro señaló especialmente la infracción de las normas establecidas para la circulación por ciudades y carreteras.

También hizo saber a los informadores de Prensa, que otras clases de accidente, como atropellos etc, se habían registrado un número de 439, con 9.385 infracciones cometidas, de las cuales resultaron 149 muertos y 3.635 heridos.

Por último añadió que, para reducir esta cifra, era preciso que coadyuvaran con los funcionarios de Obras Públicas, los agentes de la Policía de Tráfico, respecto a una mayor y mejor observancia del Código de Circulación.—(Cifra).

Importantes alijos de tabaco descubiertos en Castellón y Pontevedra

CASTELLÓN DE LA PLANA, 1.—Dos grandes cestas, con 2.280 cigarros puros, de los llamados del país, han sido intervenidas por la Guardia Civil de servicio en el tren de Valencia a Barcelona. Como las cestas les parecían sospechosas, y no parecía su dueño, los guardias las destaparon y descubrieron el contrabando.—(Cifra).

PONTEVEDRA, 1.—En las primeras horas de la tarde de hoy, personal del servicio especial de vigilancia para la represión del contrabando, intervino un depósito de 5.520 cajetillas de tabaco rubio de diversas marcas extranjeras, que estaban escondidas en sacos impermeables y en otros recipientes de doble fondo. El hallazgo fue realizado en las inmediaciones del pueblo de Villajún. Se desconoce quiénes sean los propietarios de la mercancía.—(Cifra).

Después de cuatrocientos dieciséis años se celebra en Dinamarca la primera ordenación sacerdotal

COPENHAGUE.—Se ha celebrado la primera ordenación sacerdotal en Dinamarca desde hace cuatrocientos dieciséis años en la iglesia católica de Santa María de Aslborg, en el norte del país.

El obispo vicario apostólico para Dinamarca, monseñor Rector Suhr, ofició la misa de pontifical y procedió a la ordenación del nuevo sacerdote, padre Paul Dauchasp, de Kolding. Desde 1536 no había sido ordenado ningún sacerdote católico en Dinamarca.—EFE.

Obispo encarcelado
CIUDAD DEL VATICANO.—Monseñor Alfonso Merie Ferroni, obispo de Lanookow, provincia de Hupeh (China), ha sido detenido y encarcelado por el Gobierno comunista chino en unión de todo el clero católico de aquella

diócesis, según ha informado Radio Vaticano.—EFE.

Audiencias de Su Santidad
El Padre Santo recibió esta mañana en audiencias privadas al cardenal Tedeschini, su Datario y al cardenal Pizzardo, secretario de la Congregación del Santo Oficio. En audiencias especiales fueron recibidos, entre otros, la superiora general de las hermanas dominicas de Australia, meridional, un grupo de sacerdotes de la Sociedad del Divino Salvador, varios diputados japoneses y peregrinaciones del Brasil, Uruguay, Chile, Colombia, Méjico, Estados Unidos y Canadá.—EFE.

Temperaturas de hoy
Datos facilitados por el Campo de Aviación
Máxima, 29'4.
Mínima, 12'7.

El ministro del Aire, con el jefe del Estado Mayor, ha visitado hoy la factoría de Construcciones Navales de Getafe

Después hizo unas importantes declaraciones a los periodistas

MADRID, 2.—El ministro del Aire, general González Gallarza, acompañado por el jefe del Estado Mayor del Ejército del Aire y por el presidente del Instituto Nacional de Industria, ha visitado en la mañana de hoy, la factoría de la Empresa Construcciones Aeronáuticas de Getafe, cuyas instalaciones recorrió muy detenidamente, interesándose vivamente por su funcionamiento, siéndole mostrado al ministro algunos modelos del tipo «condor» y otros que allí se construyen.

Más tarde, el general González

Gallarza manifestó a los periodistas lo grato que le había resultado esta visita, añadiendo que muy pronto se construirán en estas factorías nuevos aviones de caza.

También, el ministro del Aire hizo saber a los informadores que dentro de un corto plazo de tiempo, serán construidos por la ya citada Empresa aviones que se destinarán a cubrir las necesidades de los servicios interiores de la Península, aprovechando para ello los aeródromos ya situados en las capitales de provincia.—(Cifra).

Soldados rusos amenazan con sus armas y detienen a un capellán y varios soldados yanquis en Berlín

BERLÍN, 2.—Un grupo de soldados soviéticos ha detenido, tras de amenazarles con sus armas, a un capellán del Ejército norteamericano y a varios soldados pertenecientes a las fuerzas de ocupación estadounidenses, en la zona occidental de Berlín, cuando marchaban en un «jeep» en la línea divisoria que separa la zona rusa de la norteamericana de esta capital.—EFE.

Notas financieras

En marzo, según la Dirección General de Aduanas, nuestras exportaciones representaron 126,1 millones de pesetas oro, y las importaciones 94,3 millones, lo que quiere decir que hubo un superávit de 31,76 millones de pesetas oro. En 1951, las importaciones representaron 100,8 millones y las exportaciones 109 millones.

—Recopilando las cifras del primer trimestre, llegamos a 347,1 millones de pesetas oro para las exportaciones y 302, 0 para las importaciones, con un saldo positivo para la balanza comercial de 45,1 millones de pesetas oro. En 1951 las importaciones llegaron a 253,2 millones; las exportaciones, a 344,6, y el saldo, también positivo, a 91, 4 millones de pesetas oro.

El calor altera las tradiciones inglesas

LONDRES, 1.—El enorme calor reinante ha llegado a alterar la tradicional corrección en el Tribunal Central Criminal de Londres. Se permitió al abogado quitarse la toga, ya que la temperatura llegaba a los 30 grados. Los jueces siguieron vestidos como de costumbre. A los policías femeninos se les permitió quitarse las guerreras y permanecer con las blusas blancas.

La capital inglesa registró la noche más calurosa desde hace cinco años. En lo alto del ministerio del Aire, en el centro de la ciudad, la temperatura era de 24 grados. El servicio meteorológico pronostica que continuará el tiempo caluroso.—EFE.

Suecia envía una enérgica nota de protesta a Rusia, rechazando las acusaciones moscovitas

ESTOCOLMO, 2.—Suecia ha entregado a la Unión Soviética una nota, redactada en términos enérgicos, rechazando la acusación rusa de que, aviones suecos, habían violado el suelo soviético y disparado sobre los aparatos rusos «Mig. 15», obligando a éstos a defenderse.

En dicha nota, el Gobierno de Suecia advierte a Rusia, además, que no permitirá que el Báltico se convierta en un mar controlado por la U. R. S. S., y que tanto los aviones como los barcos suecos, continuarán navegando, como hasta ahora, por dichas aguas internacionales, sin restricción alguna.—EFE.

Interés en Alemania, por el envío de un embajador a España y a Portugal

BONN, 2.—Se informa en los medios competentes de esta capital que el Partido Conservador de la Alemania Occidental, ha solicitado de las autoridades competentes, el rápido envío de un embajador a España y otro a Portugal.

En carta dirigida personalmente al Canciller Adenauer, el presidente del referido Partido, le conmina a que diga cuando, (fijando fecha, incluso), será enviado un embajador alemán a ambos países, que tienen ya su propia representación oficial en Bonn.—EFE.

HIPOTECAS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,50 por 100. Amplísimo plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas. Tramitación rápida.

DOGOCA Y HERGON, S.L.
Avda. José Antonio núm. 55.
Teléfono 22 51 30. MADRID

Transatlántico holandés incendiado en Tenerife

SANTA CRUZ DE TENERIFE. Procedente de Ciudad del Cabo y escalas ha llegado el transatlántico holandés «Klipfontein», el cual, antes de entrar en el puerto se puso en contacto con las autoridades de Marina para dar cuenta que traía fuego a bordo en la bodega número 2. La oficialidad del buque se dio cuenta del siniestro días antes de llegar a Santa Cruz de Tenerife y tomó las debidas precauciones. El barco atracó al dique Este y se procedió a descargar la bodega incendiada, que contenía balas de algodón. Los trabajos se efectúan con caretas antigás, por la gran cantidad de humo allí existente, que dificulta las operaciones.

Carbón inglés, en Bilbao

BILBAO.—El mercante panameño «Taboga», entró con cargamento de carbón inglés. También entraron con carga diversa el holandés «Strabo», de Rotterdam; el noruego «Brasa», de Sarpsborg; y el inglés «Churrucá», de Pasajes. Con igual cargamento salió el buque noruego «Vizcaya» para Santander.

El correo argentino «Alberto Dodero» zarpó para la escala de Vigo y rumbo a Buenos Aires con 510 pasajeros.

Ha llegado al puerto de Bilbao el cañonero «Vicente Yáñez Pinzón».



La capea del domingo. Así denominamos a la corrida. Estas corridas son indignas de una capital de provincia. ¿Que la plaza no reúne condiciones? ¿Que no puede ser con picadores? ¿Que si los toreros son buenos tienen que ser malos los toros o al revés o las dos cosas a la vez pésimas, porque de lo contrario no se gana un botón? Que no se den corridas y en paz, puesto que nadie obliga a las empresas a emprender negocios ruinosos. A esto se podrá objetar que tampoco se obliga al público a que vaya a la plaza. Y contesta menda: ¿por qué razón si nuestra madrastra, la Arrendataria y es un suponer, en vez de tabaco, nos larga, con una desvergüenza enorme, *par tostado*, somos tan... primos que compramos los cigarrillos? Pues cosa idéntica nos sucede al asistir a espectáculos taurinos en Avila. Hablemos de la corrida.

De los toros fueron retirados dos al corral y uno fogueado. ¡Eso sin picadores! De lo contrario, el amigo Pousa, que presidía, se hubiera visto precisado a sacar continuamente el bochornoso pañuelo de la inquisición.

Hay que advertir que los toros eran de Tabernerero, según rezaba en los carteles, y por lo tanto no es extraño que estuvieran *aguados*.

Hubo dos toros aceptables. Yeclano y Gallito de Madrid, son valientes y eso ya es bastante en estos tiempos de gindama.

Ambos mostraron deseos de agradar y estuvieron trabajadores y... nada más.

Yeclano dió el salto de la garrocha siendo muy aplaudido.

La prueba de que no estuvieron del todo mal es que no regresaron por su pie a la fonda, lo cual es hasta una gloria, pues les advierto a ustedes que entre las gentes del oficio se comentó mucho la medida adoptada contra Bombita III, medida que fué muy elogiada y aplaudida por algunos periódicos taurinos.

Yeclano brindó la muerte de uno de sus toros a su paisano don Pascual Amat, el cual le obsequió con una magnífica petaca que encerraba unos cuantos habanos y un billete de Banco.

Y ahora voy a darles cuenta de una suerte emocionante que no presencié el público:

El hecho ocurrió al hacerse el apartado. Al entrar uno de los bichos en el chiquero se bajó al corral, con objeto de echar el cerrojo de la puerta, mi querido amigo el simpático empresario e inteligente aficionado don Jesús Heras. Al sentir el toro el ruido se salió del chiquero, y arremetió contra Heras, el que fué cogido y llevado contra la pared, pero al retirarse el animal para tirar el cerrojo, pudo ganar el señor Heras un burladero salvándose milagrosamente de un grave percance.

¡Me parece que fué una suerte más que regular!

Barrer.

Divulgaciones de capacitación agrícola

Los viticultores deben conocer la "pulguilla" o "cuquillo" de la vid y el modo de combatirla

A propósito de los focos de plaga que se ha manifestado hace días en algunos puntos de esta provincia, particularmente en el partido de Cebreros, de la «alta ampelophaga Guer», insecto curya existencia es de antiguo conocida en España, como uno de los difundidos en el viñedo, pues sus ataques se registran con variable intensidad en cuarenta provincias del territorio español, hemos creído conveniente ocuparnos de nuevo de tan importante problema que tanto preocupa a nuestros agricultores, y de un modo especial a aquellos que se dedican particularmente a la viticultura.

Entre las diversas denominaciones con que se le conoce en España, como «azulita», «roe», «escarabajo», «escarabajuelo», «pulgón», «coquello», «corocha», «animaló», «escarbató», «saltiró», «coco», «cuquillo», «blaveta» etc. en nuestra provincia abulense, es más conocida por «pulga» y «pulguilla».

Aparece a principios de la primavera en forma de escarabajillos de coloración verdosa, más o menos azulada y con reflejos metálicos. Suele medir unos cuatro milímetros de longitud por dos de anchura, como máximo. Como detalle interesante de su anatomía merece citarse el engrasamiento de las patas posteriores que explica su especial aptitud para el salto y que justifica el nombre de «pulguilla» o «pulga» de la vid, con que vulgarmente, y con mayor acierto, se conoce al insecto.

Pronto empiezan a comer, acoplándose con frecuencia hasta el final de su vida, que se prolonga de dos a tres meses. Durante este período se nutren vorazmente de la tierna vegetación de la vid, cribando las hojas con numerosos agujeros.

Características peculiares
El número total de huevos que pone una hembra durante su vida excede el medio millar.

Transcurridos ocho a diez días de la puesta, avivan los huevecillos y aparecen las primeras larvas, especie de gusanitos amarillos, cuyo tamaño es, aproximadamente, el de los huevos (un milímetro).

Después de la fase ninfal, estos «cuquillos» empiezan pronto a comer.

Nuevas generaciones evolucionan durante el verano y, a mediados de septiembre los adultos de la misma suspenden su vida activa y buscan los refugios donde pasar el invierno, para aparecer en los primeros días de la siguiente primavera.

Este insecto se desarrolla mejor en medios templados y algo húmedos, por cuya razón en las primaveras lluviosas se multiplica notablemente. Los vientos y elevadas temperaturas del verano causan bastante mortalidad de larvas jóvenes.

Como los «cuquillos» vuelan sobre todo con tiempo caluroso,

un pequeño foco que aparezca se extiende rápidamente, aunque se trate de viñedos algo alejados entre sí.

Los perjuicios que este insecto causa pueden ser enormes, además, si los «cuquillos» invernales aparecen pronto, como sucede en las primaveras templadas, entonces los daños suelen ser todavía más importantes, pues entonces devoran los primeros brotes de las cepas o las yemas que inician su brotación, y hasta atacan a los racimos recién formados, mermando directamente la futura cosecha. Por otra parte, la reacción de la planta suele originar el rebrote anticipado de yemas, con la consiguiente debilitación de la cepa.

Más avanzada la vegetación, disminuye la gravedad de los daños, especialmente a causa del endurecimiento de las hojas, especialmente en los viñedos muy tratados con caldo bordelés.

Los perjuicios, no obstante han decrecido en intensidad respecto a tiempos pasados, en que obligaron a emprender verdaderas campañas contra este insecto.

Modos de combatir el insecto

Dividense en dos grandes grupos: tratamiento de invierno y de primavera y verano. Los primeros van dirigidos contra los insectos adultos que se guarecen para pasar la estación fría. Este tratamiento es de una gran importancia, como puede comprenderse.

Este sistema de defensa consiste en sustituir los refugios naturales, donde el insecto pasa el invierno, por otros dispuestos especialmente, para concentrarlos en sitios conocidos y proceder a su destrucción; con tal objeto se colocan en el otoño, al pie de las cepas y sujetos al tronco, haces de paja, albardín, palmito, fundas de botella, sacos viejos, cartón, etc., que en los últimos días de febrero se recogen y queman.

Este procedimiento de lucha sólo cabe considerarlo como complementario, cuando la invasión sea de tal importancia que exija la aplicación de todos los medios de defensa aconsejables.

Los tratamientos en vegetación (primavera y verano), pueden agruparse en mecánicos y químicos.

La recogida de hojas con huevos y larvas es práctica muy costosa, solamente realizable al principio del ataque, y siempre con el grave inconveniente que puede acarrear un fuerte deshojado al comienzo de la brotación.

La captura se realiza por la mañana temprano, con el embudo pulgónero, cuando los insectos están algo aletargados por el frío y la humedad. Este sistema es solo aplicable en pequeños focos.

La lucha química es más importante, mediante la aplicación de productos insecticidas. El sulfato de cobre es, indudablemente, un positivo insectifugo, pues se observa que el insecto no apetece las hojas tratadas con caldo bordelés y salta a otras cepas no pulverizadas.

Podría utilizarse cualquier arsenito o arseniato de composición estable; pero existe el riesgo de posibles quemaduras a la tierna brotación de la vid con aquellos productos que contienen mayor cantidad de arsénico soluble. Las primeras pulverizaciones deben darse desde el momento en que comience la invasión del «cuquillo».

Para combatir la «alta», en lugar de arseniato de plomo, pueden emplearse los productos a base de D. D. T., aplicados en pulverizaciones.

Cuando la aparición de los



Este histórico rincón de Castilla y su «Campo de Madrigal» —comarcal natural, compuesto por Moraleja, San Esteban, Castellanos, Barromán, Bercial, Cabezas del Pozo, Bernuy de Zapardiel, El Ajo, Cebolla, Mambas, Rasueros, Horcajo y Blascoñuño de Matababras—era, hasta el triunfo de la Revolución de José Antonio, un vacío, un rincón tan perdido para la historia y los días, como arruinado materialmente, debido a la política que con el campo siguieron, tanto los Gobiernos de la Monarquía como los de la República.

Fuó preciso el triunfo de la Revolución nacional-sindicalista y su más revolucionaria concepción de los problemas del campo y la aplicación de su legislación —aunque se quieran autoconvencer muchos de lo contrario—para que la situación económico-social del campo tomase un signo contrario y tanto empresas como productores retornen al apego a los terrones y a considerarse orgullosos de ser agricultores.

No deja lugar a dudas el reconocer que entre la variada y acertada legislación campesina, la que más revolución económico-social ha causado ha sido la llamada de «reservas» y más concretamente de remolacha azucarera, debida a los Ministerios de Agricultura e Industria y Comercio. En toda esta zona, y más específicamente en Madrigal, pueblo con un paro estacional calculado en doscientas cabezas de familia durante ocho meses del año, esta disposición ha venido no sólo a enjugarle, sino que ha hecho precisa la búsqueda de brazos para poder llevar a buen fin este cultivo de la remolacha azucarera.

Es tan grande la riqueza creada con este cultivo, que en el presente año y con una cosecha de treinta toneladas por hectárea, el valor de la misma pueda calcularse en esta zona en nada menos de doce millones de pesetas.

Fué Madrigal—y empresa camisas azules—el «loco» que marcó la pauta, el que primero se lanzó —desconociendo los posibles beneficios— a la realización de unas obras de titán para las transformaciones de estos ásperos, secos y verdegales de riego en medios económicos y gracias al Instituto y Obra Nacional de Colonización sin casi conocimientos técnicos para las obras, sin maquinaria, con los procedimientos más rudimentarios, escurriendo con las manos, como dijo nuestro minis-

Arriendo sobre mil fanegas de tierra con doscientas de vega, a 12 kilómetros de la estación de Talavera (Badajoz), todas de encina de primera calidad y pastos suficientes para ochocientas ovejas. Vendo también cien cochinas de cría, coloradas, de Olivenza, extraordinarias. Vendo ochocientas ovejas merinas y simiente, ganado extraordinario (130 son borras y las demás primaras y de segundo parto). Escribir: Apartado 21. Badajoz, dando referencias bancarias.

adultos invernantes coincide con el comienzo de la brotación, es muchas veces conveniente emplear productos pulverulentos, que ofrecen la garantía de que recubren totalmente la incipiente vegetación de la cepa. En este caso se ha ensayado el espolvoreo con «hexaclorociclohexano» del 8 por 100 de riqueza, aplicado inmediatamente de una pulverización con agua, para que aquél se adhiera mejor a los órganos aéreos de las plantas.

tro de Agricultura, quien se embarcó en esa nave y llegó al puerto seguro del triunfo, teniendo la dicha de ser seguido en su ejemplo, no sólo por los pueblos de su Comarca, sino por todos los del partido de Arévalo.

En las actuales circunstancias la pureza del oro remolachero ha bajado de quilates, debido a la negra nube que avizoramos en la lejanía de la unión de las Azucareras que en la presente campaña han comenzado por distribuirse las zonas y «autoevitarse» la competencia. Esta dirección de los asuntos azucareros, unilateral, ya que los cultivadores carecemos de unión real, nos está haciendo tocar las primeras consecuencias al habérsenos entregado una cantidad notoriamente inferior de semillas y abonos nitro-amoniacales para la siembra que ha hecho que muchos cultivadores, por deficiencias de nacimiento, hayan tenido que arar sus cultivos o que los ha obligado a acudir al mercado «libre» para la adquisición de los abonos precisos para el cultivo.

Pero estos perjuicios, con ser notables, son notoriamente inferiores a los que nos ha de causar la recepción en básculas de esta Betta vulgaris y para antes de que esto se produzca y que tengamos que sufrir «la desagradable serie de incidentes que registra la picaresca de las relaciones del cultivador con los representantes-receptores, pesadores, etc. de las Azucareras contratantes», debemos de poner el remedio y acudiendo a este segundo clarinazo, ya que el primero le dió, con ocasión de la creación de la Cooperativa de Cultivadores de Remolacha nos entreguemos a la Organización Sindical para la creación de una Cooperativa o Sindicato Nacional de Cultivadores de Remolacha que defienda nuestros intereses contra capitalismo anónimo y sin corazón de las Azucareras; con la creación de fábricas de nuestra propiedad de carácter cooperativista y... con la fuerza que da la unión y el amparo de la bandera roja y negra de nuestra Falange.

Y no quiero cerrar estas líneas, que como todos sabéis podrían ser extensísimas, sin volver sobre el aspecto social de este cultivo, que ha revolucionado la cuestión de salarios, ya que se cobran en la actualidad jornales que oscilan entre las venticinco y treinta y cinco pesetas los hombres y vendidos las mujeres por la jornada legal de las ocho horas y... hay que quitarse el sombrero para encontrar productores de uno u otro sexo.

Claman las empresas ante esta situación y hablan de la muerte de la gallina de los huevos de oro, de que la balanza está demasiado inclinada hacia el lado social, pero... demasiadas veces estuvo de la otra forma.

YUGO

Peletería Germana

Abrigos, garras, astrakán, capas. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola, 13. Madrid.



¡Segadores...!

¿Conocéis la HOZ marca FIDALGO? Adquirid una como prueba y la uséis siempre, y el asperón de insuperable calidad para las mismas

Sección religiosa

JULIO

Día 3. Jueves.— Santos León II, Eulogio, Jacinto, Ireneo. La misa y oficio divino son de San León II, con rito semidoble y color blanco.

Nuestra Señora del Carmen

La Santa.—La Comunidad de Padres Carmelitas Descalzas, Venerable Orden Tercera, Cofradía del Carmen y devotos abulenses, celebran solemnes cultos en honor de la Santísima Virgen del Carmen, durante el mes de julio. Todos los días, a las ocho de la mañana, misa rezada.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Porteria

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo. Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, reserva y Salve Regina.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Parroquia de San Vicente los días 2, 3 y 4 del actual. Por la mañana a las diez y por la tarde, a las ocho.

C. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7. (Sorteo del día 1 de julio) Premiado con 50 pesetas el número 587. Y con 5 pesetas los terminados en 87

Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 3 de julio

Juzgado de Barco.—Lesiones. Letrado señor M. Sampedro; procurador señor Fernández (S.) Juzgado de Avila.—Hurto. Letrado señor Aguirre; procurador señor Suárez.

Juzgado de Arenas.—Hurto. Letrado señor Aguirre; procurador señor Suárez.

Ayuntamiento de Sotillo de la Adrada

Anuncio, Concurso subasta de obras

En el «Boletín Oficial» de la provincia, correspondiente al día 28, del pasado mes de Junio, se publica el anuncio del Concurso Subasta de Obras de canalización de acequia de riego, que tendrá lugar en este Ayuntamiento el día 19 del actual mes de Julio, con sujeción a las normas que en dicho anuncio se fijan y a los pliegos de condiciones que se encuentran de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría del Ayuntamiento todos los días laborables en las horas de once a trece, terminando la admisión el día 17 a las trece horas.

Sotillo de la Adrada 1 de Julio de 1952.—El alcalde, *Mariano Carral*.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailey-Baillière - Hiera)

Se publica anualmente desde 1879 Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos

Ptas. 450 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Bailey-Baillière y Hiera Reunidos, S. A. Edificio Granada, 88 y 89 - BARCELONA

AHORA... puede usted recibir fácilmente "SELECCIONES DEL READERS DIGEST"

Revista norteamericana en español. La más leída del mundo.

Suscripción anual certificada, 475 pesetas (12 números).

Solicitenos un número a reembolso 15 pesetas.

LIBRERIA J. VILLEGAS - Preciados, 33 - MADRID

Libros y revistas de todos los países.

APRENDA POR CORRESPONDENCIA DIBUJO LINEAL Y ADQUIERA EL TITULO DE DELINEANTE
SOLICITE FOLLETO ILUSTRADO GRATIS
INSTITUTO MATKO - Madrid - Apdo. 12142



La virtud de la modestia

«La vida de hoy —reproducimos palabras pontificias— marcada de paganismo, abruma a cuantos tienen los ojos abiertos y atentos: una vida pagamente entregada al placer, a la busca del deleite, de las diversiones; específica y pagamente impúdica... Antiguamente la desnudez estaba en el arte, pero no se puede decir que estuviera en la vida. Olas potentes de inmoralidad están desembocando en todas las calles e invadiendo todas las clases sociales, desde los libros, los espectáculos, el baile, la inmodestia en las playas...»

Es la voz de alerta que se dirige oportunamente a los peligros del verano. En Avila y su provincia se llevó a cabo recientemente, con ocasión del Día del Prelado, una campaña en pro de la moralidad, habiéndose públicamente de la virtud de la modestia y de la educación de la juventud referida concretamente a este particular, de la responsabilidad que a los padres incumbe... Y parece, al menos por el momento y en la capital, haber dado la campaña sus frutos. En nuestras calles advertimos preciosos ejemplos de modestia cristiana en estos calurosos días del comienzo de la estación estival. Y es un consuelo el poder consignar igualmente que desde que una empresa de espectáculos cinematográficos dió el ejemplo magnífico de advertir que no contrataría películas que rebasaran la calificación moral para personas mayores, rara es la vez que en la Cartelera de espectáculos aparecen calificaciones de peligrosas incluso para personas formadas o gravemente peligrosas, lo que indica que el ejemplo cunde y nuestras empresas rivalizan en pureza de intención.

Pero es preciso que la virtud de la modestia sea predicada en los pueblos de la provincia, principalmente en aquellos que tienen colonia veraniega y están más expuestos a influencias extrañas. Son muchos los «turistas» de tercera, que se empeñan en hacer un alarde de indiferencia para con el ambiente sano de espíritu que invaden durante el verano y del cual se despegan por incomprensibles excentricidades: desnudeces, actitudes... que estamos seguros que no se atreverían a exhibir en el medio en que habitualmente desenvuelven su vida. Son gentes que llegan a los pueblos como en plan de sobresalir aunque sea en lo ridículo; pero que siembran con su conducta una semilla de inmodestia que los sencillos habitantes pueden cosechar más tarde. La más elemental discreción y el respeto a la comunidad temporalmente se injertan debiera obligarles a seguir sentido de lo tradicional mejorándolo. Este es el beneficio de los injertos en la agricultura: mejorar los frutos.

Creemos que las autoridades locales de los pueblos están obligadas a evitar los abusos de los veraneantes contra la virtud de la modestia en la forma que convenga según los casos. De ordinario bastará, estamos seguros, una advertencia para que los hombres utilicen las prendas que la corrección exige y las mujeres las que pide la decencia. En Avila ya sabremos cómo portarnos con los visitantes que nos tomen por indígenas de cualquier isla del Pacífico en el siglo XVIII.

Una plaga de gusanos ha destruido un pinar en pocos días

En varias horas aniquilaron cien árboles frutales

CASTELLON DE LA PLANA. La Benemérita de la Puebla de Benifazar, en el corazón del Maestrazgo, ha comunicado al gobernador civil que en el término municipal de aquella villa ha aparecido una plaga de gusanos en un monte poblado de encinas, pinos y romero, que en pocos días ha dejado una gran extensión de árboles con los troncos y las ramas despojados de hojas, así como también se han comido la hierba. Unicamente han respetado los pinos y romeros. La plaga está llegando a las tierras de labor y ha esquilado en pocas horas unos cien árboles frutales, almendros y melocotoneros, pero no ha dañado a los viñedos. El suelo está cubierto de millones de esos gusanos, amontonados a distancia de 20 metros de las zonas cultivadas.

La Sección Agronómica tiene noticia de existir otro foco de

esta plaga en el término municipal de Culla, a 50 kilómetros de distancia de la anterior, que está tratando de combatir con la mayor actividad, así como inmediatamente procurará acudir al foco de Puebla de Benifazar y a cuantos otros puedan aparecer.

¿Sabía usted?

Sus gallinas estarán más alegres y coloradas y aumentarán su postura tomando AVE-SANIL, y sus mortales «diarreas» se cortarán «radicalmente» con el moderno preparado «AVECOLERIN».

Corbatas a 3,50 pesetas

Le proporcionará Loya en la Mercadería de Carmelo López, Viuda de Anastasio González y Viuda de José Regalado

LEA USTED

«El Diario de Avila»

LA IMAGEN SALVADORA

(Episodio de la última guerra mundial)

Durante la pasada guerra se ha podido comprobar la suerte misteriosa que en el sacrificio común han tenido las madres. Y no es maravilla la eficacia del dolor y de la oración de una madre cuando suplica al Corazón de Cristo por sus hijos.

Una de estas madres —italiana— había tenido tres hijos, a quienes llamó uno tras otro la voz de la patria. El más joven era un valiente oficial de Marina. La pobre madre, agobiada aún por el peso de las dos separaciones precedentes, no cesaba de lamentarse, temblar y besar a su hijo a quien despedía. El, por su parte, con dificultad podía reprimir la emoción. Al dar el último beso a su frente venerable, ella le dijo:

—Toma, hijo, esta hermosa imagen del Corazón de Jesús: llévala siempre contigo, bien sé que te ayudará.—Se trataba de un pequeño cuadro en celuloide.

Aquel joven, sin ser un fervoroso cristiano, no era un perverso y conservaba aún la fe suficientemente robusta. Tomó, pues, la imagen, la metió en su bolsillo y partió. Después de varias alternativas, se le confió el mando de un submarino que debía espiar la flota enemiga en el laberinto de islas de la Dalmacia.

La imagen del Sagrado Corazón pasó a bordo en la maleta del capitán. Este la tomaba con frecuencia entre sus manos, la besaba y al hacerlo sentía reanimarse con el pensamiento de que su madre oraba por él desde lejanas tierras. Un día, triste y cargado de nubes, en una arriesgada inspección, el submarino fué descubierto por el enemigo y se hubo de sumergir precipitadamente.

Quizá debido a alguna reacción química se declaró un incendio en el interior de la nave. Un incendio en un barco en medio del mar siempre es dramático, pero un incendio en un submarino en el período de la inmersión debe ser terrible. Salir a flote era lo mismo que ofrecerse al enemigo; continuar en el agua era perecer irremisiblemente.

El capitán no perdió su sangre fría:

—Muchachos... en cadena—ordenó—. Y se formó al punto una cadena de tripulantes.

—¡Echad mano de todo cuanto encontréis!— Y, en efecto, se trató de sofocar el incendio con todos los objetos que tenían a bordo: hasta con sus propios vestidos y con la ropa blanca. Entretanto el primero de la cadena y por lo tanto el más próximo al fuego, cayó abrasado, mientras sus labios pronunciaban la palabra ¡madre!

Aquel grito hirió como un rayo la mente del capitán, quien recordó al punto a su lejana madre y la pequeña imagen del Corazón de

Jesús que estaba allí en su maleta, de la cual se habían sacado, como de las otras, todas, las prendas de vestir.

—¡Muchachos—les dijo entonces—, no tenemos sino una esperanza!—Y al instante la pequeña imagen fué pasando de mano en mano y se la colocó en la parte incendiada que amenazaba mayor ruina. Se sintió que la imagen comenzaba a arder. Al poco tiempo, entre el pasmo de todos, el fuego se apagó por completo.

Así, mientras el enemigo esperaba haber hundido el submarino, éste en rápida maniobra se retiró de la zona de peligro, estabilizó su marcha, inspeccionó por el periscopio... y salió finalmente... Se habían salvado milagrosamente: sólo había muerto un marinero.

Llorando como niños se abrazaron, agradecidos sinceramente

al capitán, y todos quisieron volver a ver la estampa del Corazón de Jesús medio quemada. El capitán les contó lo sucedido con su madre en la despedida... y cada uno tuvo un pensamiento y una lágrima por su propia madre... Quizás en aquella misma hora crítica, allá a lo lejos, oraban por ellos y el Corazón de Jesús había escuchado sus oraciones.

Terminada la guerra, en la casa del valeroso oficial tuvo el P. Venturini, S. I., la alegría de hacer la consagración de la familia al Sagrado Corazón de Jesús. La anciana madre, el aguerrido oficial lleno de medallas y un hermano estaban allí delante del Sagrado Corazón, quien desde su cuadro parecía sonreírles. En un ángulo del cuadro se hallaba la pequeña imagen de celuloide a medio quemar.

El viento hunde dos circos en Burgos durante la función

A consecuencia de la enorme confusión y del pánico resultaron siete heridos

BURGOS.—Un fortísimo golpe de viento, registrado después de una violenta tormenta, levantó la lona de dos circos instalados en el ferrial cuando se hallaban en plena representación. El viento rompió los postes de pie derecho y el tinglado cayó sobre los espectadores, produciéndoles la natural confusión y pánico. Se dió la circunstancia de que los postes fueran a caer sobre las jaulas donde se guardan los leones, y esto contribuyó aún más a la confusión. Fuerzas de la Policía Armada y del Ejército cercaron los lugares ocupados por los circos para evitar la aglomeración de la gente. Hubo siete heridos, tres de ellos en un circo, y los cuatro restantes en el otro. Todos a excepción del niño de siete años Antonio Palacios, que sufre heridas de pronóstico menos grave, resultaron con lesiones leves. —(Cifra).

Un hombre muerto de una cox

ANTEQUERA.—Antonio Zambrana, de ochenta años de edad, vecino del pueblo de Alameda, falleció a consecuencia de una cox que le propinó una caballería y que le produjo la fractura del antebrazo izquierdo y del exterior con hundimiento torácico. —(Cifra).

Perece ahogado en una piscina

BARCELONA.—En la piscina grande de los Baños de San Sebastián ha aparecido el cadáver del joven Jorge Canto Descanyt, de dieciséis años, que pereció ahogado cuando se bañaba. —(Cifra).

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Tiempo probable.—Persistirá la corriente del Suroeste en toda la Península, con zonas de inestabilidad sobre los sistemas montañosos e Ibérica, parte del Centro y Ebro, que darán lugar a tormentas de carácter débil.

Tres personas muertas por rayos en León

LEON.—Continúa el régimen de tormentas y de calor en esta provincia. En Valderas, un rayo causó la muerte de la vecina Juliana del Amo García, de cuarenta y dos años, que se encontraba en el domicilio de unos vecinos suyos, los que no sufrieron daño alguno.

En un lugar inmediato a Cabanas Raras, donde se encontraban segando varios obreros, otra chispa mató a uno de ellos, Lucio Marcos Rico, de cuarenta y seis años, y en Vega de los Caballeros, cuando guardaba el ganado de sus padres, el muchacho Ángel Fernández también quedó muerto por un rayo. —(Cifra).

Cuatro muertos por emanaciones de grisú

GETAFE.—Tres soldados y un empleado de Aviación han resultado muertos a consecuencia de las emanaciones de grisú, producidas en un pozo, a cuya limpieza se dedicaban. Primero había bajado uno de ellos al pozo, y como tardara en subir los restantes creían que les gastaba una broma. Al ir a buscarle sufrieron los mismos efectos de las emanaciones que el primero. Su extracción ha sido dirigida por un capitán provisto de la careta protectora. El entierro de las víctimas ha sido esta tarde, en el cementerio de Getafe, presidido por las autoridades de Aviación. —(Cifra).

Los únicos

Una actriz norteamericana que ha recorrido Europa, ha elogiado por distintos motivos a los maridos de los países que recorrió. A los ingleses, por su sentido del humor; a los franceses, por amables y galantes; a los italianos, por guapos.

—Pero—añadió—no me casaré más que con un norteamericano, porque los norteamericanos son los únicos maridos que lavan los platos.

El secreto del «hombre rana»

LONDRES, (SPA).—Tres millones de personas en conjunto son las que se hallaban sentadas una noche en Londres oyendo no hace mucho el aparato de televisión. De esta muchedumbre de personas sólo una le fué dable reconocer a un joven aparecido en la pantalla televisoria. Alejandro Dowie, director de banco, fué quien pudo conseguir de tal manera que Colin Groundwater pasare a poco a la cárcel con 15 meses. Al oír su nombre en la televisión, le vino a la memoria el asunto de la falsificación de un cheque llevado a cabo por cierto Colin Groundwater. De esta manera, se puso al habla con la policía, quien pudo descubrir toda la historia del poco avisado sujeto. Groundwater no era siquiera ni el que se había dado a conocer en la televisión. Se lo presentó como un «hombre rana», quien decía haber realizado hechos heroicos en las profundidades marinas durante la pasada guerra. En verdad nunca fué Groundwater tal «hombre rana». De otra parte en un tiempo se agenció un talonario de cheques extendiéndoles sin tener cuenta alguna. El director del banco tomó en su día buena nota del nombre; además de haberle sacado dinero a seis personas por medio de tales cheques falsificados, había privado también la agencia que mediara para facilitar la aparición suya en la televisión y la BBC que le había creído autor real de los hechos heroicos bajo las aguas y en cuya emisión televisoria él mismo se galardonaba. De no haberse hallado aquella noche el director del banco ante el aparato de televisión, es posible que el estafador andase aún suelto sin castigo alguno.

Explicación

—Oiga, mozo; otros días he comido mejor.

—Tal vez; pero no habrá sido en nuestro establecimiento.

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

Después de la VII Asamblea de la Federación Nacional de Hermandades Ferroviarias Católicas, celebrada en Barcelona

Han regresado a nuestra ciudad los miembros de la Directiva de la Hermandad Ferroviaria de Avila que componían la Delegación en esta Asamblea que este año se celebró en Barcelona.

La Prensa de la Ciudad Condal ha publicado amplia información y documentadas fotografías de los actos celebrados.

La delegación de Avila estaba formada por el consiliario don Mariano A. Taberna; hermano mayor, señor Olanda; hermano mayor adjunto, señor Jaquetot; presidente del Secretariado de Caridad, señor Arribas y vocal, señor Oraa.

Principió la Asamblea el día 23 del actual con un retiro espiritual que duró hasta el 25 en que a las diez de la mañana se celebró la apertura de las sesiones, en las que estaban representadas 45 Hermandades y de ellas figuraban 35 banderas y el guión de la Federación Nacional que formaban un simbólico adorno tras de la mesa presidencial del salón de actos del Seminario Conciliar de Barcelona cuyo local, no obstante su amplitud, estaba

lleno por los representantes de las Hermandades que pasaban del centenar.

A las siete de la tarde dió una conferencia a los asambleístas el consiliario de la de Avila sobre el tema «Virtudes y condiciones que deben reunir los que se dedican al apostolado de ambiente». El conferenciante fué interrumpido varias veces por los aplausos durante su disertación y al final, en pie, los asistentes, le dedicaron larga y calurosa ovación.

Entre los actos exteriores con este motivo celebrados merece destacarse la visita a la basilica de la Patrona de Barcelona, Nuestra Señora de la Merced donde se rezó el santo rosario, Salve cantada e himno de la Federación, ofreciéndose a la Santísima Virgen las tareas de la Asamblea, y sobre todo la peregrinación al Monasterio de Montserrat, cuya visita a la Virgen «Moreneta» dejó imperecedero recuerdo en el ánimo de todos los asambleístas, por su emotividad espiritual, escuchando con extraordinario fervor, la salve que cantó la Es-

colanía del Monasterio y que siguió a otra Salve popular cantada por los asistentes, a su entrada en el templo.

Fué también un espectáculo confortador la obligada visita a la jerarquía de la Iglesia, en la cual fué recibida una comisión por S. E. R. el Dr. Modrego, obispo de aquella diócesis.

Divididos en grupos de Hermandades con sus banderas, el día 27 se distribuyeron los asambleístas acompañando a los consiliarios por las estaciones ferroviarias de Término, Vilanova, Talleres del Clot y San Andrés y Depósito de Máquinas de Pueblo Nuevo, donde se pronunciaron sendas conferencias que fueron muy aplaudidas.

Como colofón y en el magnífico salón del Palacio de la Música, presidido por S. E. R. el prelado de Barcelona, autoridades civiles y militares, de la Federación y de la Hermandad local, se celebró el acto de clausura.

Principió éste con unos números de bailes de la región catalana, que fueron celebradísimos por los allí reunidos, y a continuación hicieron uso de la palabra las autoridades allí presentes y el presidente de la Federación Nacional, cerrando la Asamblea el excelentísimo señor obispo de Barcelona, cuyas palabras de aliento y de comprensión de la labor que realizan las Hermandades, fueron recibidas con

calurosas ovaciones y prolongados aplausos, por la numerosa concurrencia que llenaba casi por completo las tres plantas del monumental local, y en la que figuraban numerosos ferroviarios y familiares.

Rodeado por las banderas, autoridades y asambleístas y después de cantado el himno de la Federación el señor Obispo abandonó el Palacio de la Música entre una entusiasta demostración de adhesión y cariño.

Los asambleístas, el día 27 por la tarde, abandonaron Barcelona, llevando a sus respectivas Hermandades amplios planes, grandes iniciativas, experiencias y consignas hasta el próximo año en que, Dios mediante, se celebre la VIII Asamblea Nacional de esta pujante fuerza católica al servicio incondicional de la Iglesia, en esta labor de rechristianización del sector ferroviario.

Sabemos que no se ha regateado el aplauso para los miembros de la Federación y de la Hermandad de Barcelona por la organización de esta Asamblea y sobre todo a la citada Hermandad de Barcelona por su fraternal hospitalidad; su acierto en la preparación de los actos y su desvelo por el bienestar en estos días de trabajo agobiador de las Hermandades de las demás regiones españolas, poniendo de manifiesto un auténtico espíritu de confraternidad y compañerismo, dignos de toda loa.

Sean bienvenidos los expedicionarios abulenses.

La Campaña de Divulgación de los Seguros Sociales en la Rama Agropecuaria

Reunión de una comisión del Consejo Provincial del Instituto Nacional de Previsión con el gobernador civil

En el despacho del excelentísimo señor gobernador civil se ha celebrado esta mañana una reunión de los miembros del Consejo Provincial del Instituto Nacional de Previsión con nuestra primera autoridad provincial al objeto de informar y solicitar del señor Herrero Lozano su ayuda en la Campaña de Divulgación que en breve será iniciada por dicho organismo sobre el contenido de las disposiciones vigentes en materia de Censo Laboral,

Cartilla Profesional Agrícola y cotización para los Seguros Sociales en la Rama Agropecuaria. El Consejo del I. N. P. llegó al Gobierno presidido por don Francisco González Rojas.

El señor gobernador recibió muy complacido a esta Comisión, con la que departió ampliamente sobre el asunto que allí les llevaba, y prometió su cooperación para todo cuanto redunde en beneficio de los trabajadores agrícolas de nuestra provincia.

Los proyectos de obras en Madrigal de las Altas Torres

El excelentísimo señor gobernador civil se ocupó ayer personalmente de ellos en visita efectuada a la Dirección General de Arquitectura y Jefatura de Urbanismo

En el día de ayer, nuestra primera autoridad provincial, el excelentísimo señor gobernador civil, se trasladó a la Capital de España, con objeto de llevar a cabo una visita a la Dirección General de Arquitectura y a la Jefatura Nacional de Urbanismo, para informarse del estado en que se encuentran e interesar su pronta realización, los proyectos

de obras que han de realizarse en Madrigal de las Altas Torres, y, especialmente de un modo concreto, para la construcción en dicha villa, del Grupo escolar «Isabel la Católica».

El señor Herrero Lozano, regresó a nuestra ciudad muy complacido por las impresiones recibidas en ambas visitas.

Ecos de sociedad

Exámenes

Con brillantes calificaciones ha terminado la Carrera del Magisterio el joven José Luis Vázquez García, hijo de nuestro buen amigo don Francisco Vázquez, a quienes felicitamos.

Aniversario

Hoy hace tres años que falleció don Isaías H. Cenalmor, maestro nacional que fué de Aldeavieja (Avila). En algunos templos se han celebrado sufragios por el eterno descanso de su alma.

A la familia del finado expresamos nuestro más sentido pésame. Descanse en paz.

Mañana

Merengues de café "La Flor de Castilla"

SE ARRIENDAN pastos de invierno y primavera, para cabras, en Solana del Tiétar, término de Candeleda, aguas abundantes. Informará en la finca José García Holgado. En Salamanca teléfonos 1486 y 2081.

COCHÉ Renault 6 cilindros, 13 H. P., impecable estado, matrícula S. P. Verlo y tratar Emiliano Roldán Antonio, Navas de Oro (Segovia).



Segundo aniversario del fallecimiento de

Don Epifanio López Galindo

Lechero de esta Capital, que vivió en los Cuatro Postes D. E. P.

Por el eterno descanso de su alma se celebrará el día 4, y hora de las nueve, un funeral en la Parroquia de San Vicente.

La familia suplica la asistencia a este acto fúnebre.

Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría de once a trece horas.

Día 3: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 4: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Día 5: Abono de facturas contra el fondo de masita.

Se advierte a los interesados que de no presentarse en los días señalados se les reintegrarán sus haberes.

El subpagador militar, Felipe Alayeto González.

D. González Martín

MEDICO-OCULISTA

Reanuda su consulta diaria en Paseo de Don Carmelo, núm. 14.

EXTRAVIADA, el sábado 28, una rueda de camión montada, marca Galindo, medida 34 x 7 en la carretera de El Tiemblo a Navalunga (por la general de Avila a Cebrenos) se ruega a quien la hubiera encontrado lo comuniqué a su dueño, Gregorio García Hernández, en Burgohondo, quien gratificará.

SE VENDEN dos casas y amplio solar, propio para granja. Razón: Damas, 2.

VENDO Radio Alemán, barata Paseo de San Roque, 40, 2.ª derecha.

LECHE DE VACA

Garantizada su pureza. Embotellada y precintada. Servicio a domicilio. Teléfono 515.

SE VENDE casa, en Plaza de la Feria número 1. Para tratar con Marcelino Jiménez, en Plaza de San Nicolás 9.

Los señores gobernador y alcalde de Avila, han sido recibidos por el ministro de Obras Públicas, en Madrid

Nuestras primeras autoridades, provincial y local, trataron con el conde de Vallellano de los proyectos sobre abastecimiento de aguas a la ciudad

Días pasados han regresado de Madrid, donde marcharon con el fin de gestionar en el ministerio de Obras Públicas la rápida aprobación y puesta en práctica de los proyectos pendientes sobre las obras a realizar en nuestra capital, de un modo especial aquel que se refiere a la solución del problema de abastecimiento de aguas a la misma, el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Herrero Lozano, a quien acompañaba el ilustrísimo señor alcalde del Excelentísimo Ayuntamiento, señor Martín Sampedro.

Nuestras primeras autoridades fueron recibidas por el ministro de Obras Públicas, conde de Va-

llellano, a quien expusieron con amplios detalles la necesidad de que se lleve a cabo, tanto el referido proyecto de abastecimiento de aguas a la población, como la terminación del colector; construcción del nuevo alcantarillado en las tres zonas nuevas de la ciudad y la reforma de la red interior de aguas, que son los cuatro asuntos pendientes de que sean resueltos y aprobados por el citado ministerio.

El conde de Vallellano quedó impuesto de todos estos problemas y prometió ocuparse de ellos con todo interés, para resolverlos en el más corto plazo de tiempo que permitan las posibilidades.

Elogio al plan de industrialización española en una revista americana

BOSTON.—«The Christian Science Monitor» ha publicado un artículo de su corresponsal en Madrid, Richard Mowrer, titulado «España, camino de ser potencia industrial», en el que se dice que ese país comienza por concentrar su esfuerzo en mejoras que han de beneficiar a su agricultura, ya que su necesidad primordial es la de alimentos para su creciente población. Manifiesta que, según uno de los primeros economistas de España, ello no puede lograrse sino mediante la industrialización, por-

que la mecanización de la agricultura, única forma de aumentar su producción, requiere tractores, fábricas de abonos, presas, etcétera, y que para construirlos son precisos más acero, más carbón, más maquinaria y más fluido eléctrico. «Sin desarrollo industrial o sin un vasto plan de importaciones no hay posibilidad de reforma agraria», pone el citado periódico en boca de París Eguilaz.

Tal es también el criterio—sigue diciendo el periódico—del Gobierno español, cuya política a lo largo de los años ha sido dar a la industrialización derecho de prelación sobre la agricultura.

Añade que hay más presas a punto de terminarse, y que para este año se espera la inauguración de la del «Generalísimo Franco» en Teruel, comenzada en 1926.—EFE.

PERDIDA mechero dorado, Mercado Grande. Recuerdo familiar. Se ruega devolución Pensión La Palma. Se gratificará.

M. del Cañizo

Director de los Servicios de Medicina del Hospital Provincial. Consulta diaria excepto los lunes Calle Comandante Albarrán n.º 8 (nuevo edificio del Asocio)

CARTILLERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«La Ley del Norte» (2).

Gran Cinema.—«Mi chica favorita» (4).

Teatro Principal.—Documental «XXXV Congreso Eucarístico Internacional» (1).—«Fantomas contra fantasmas» (2).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Lapuenta, Plaza de Santa Teresa.

Aparicio, Avda. José Antonio

P. Robledo García

MEDICO PUERICULTOR
Rayos X. Enfermedades de la infancia.
Consulta a las 12 y de 4 a 5
Reyes Católicos, 6.—AVILA

Avicultores

Pienso completo para gallinas «La Ponedora» (marca registrada), elaborado a base de las mejores harinas de avena, maíz, cebada, etc., y adicionado con los mejores estimulantes para la puesta. Se sirve en sacos de 50 kilos. Hijos de Abel González. Apartado Correos 38. Valladolid.

Macario de Dios y de Dios

Médico Maternólogo del Estado. Jefe del Servicio de Maternología del Instituto Provincial de Sanidad

Partos y enfermedades de la mujer
Clínica: Vallespín, 3. Teléf. 434. Avila

Servicio de auto-ómnibus estación ferrocarril-Plaza de la Victoria

AVISO

A partir de 1.º de julio próximo se establece el precio del billete para el siguiente trayecto: Plaza de la Victoria-Gobierno Civil o viceversa, 1,25 pesetas (sin equipaje).

Las horas de salida de la Plaza de la Victoria son las siguientes: 7'30, 9'30, 10'30, 13, 16'15, 17'45, 18'25, 19, 20'10, 21'30, 23'05 y 23'55.

La Empresa

El "Espíritu de Gredos" en las Conversaciones Católicas de Avila

Diálogo y meditación sobre la ejemplaridad y eficacia del trabajo de los católicos

A fines de mayo de 1951 tuvieron lugar en Avila las primeras Conversaciones de un grupo de intelectuales católicos españoles. Dijimos entonces en una breve información de las mismas que «los abundantes frutos cosechados en las Conversaciones Internacionales de San Sebastián habían sugerido la conveniencia de otras de carácter nacional, en que intelectuales españoles unidos por el común denominador de su catolicidad intercambiaran sus puntos de vista sobre los diversos problemas que el momento actual plantea a los creyentes».

Animado el señor Obispo de Avila, excelentísimo y reverendísimo señor don Santos Moro, con el éxito de aquella primera reunión, de la que él había sido entusiasta patrocinador, invitó también este año a una segunda que acaba de celebrarse.

A la efusión del Espíritu Santo y al fuerte sabor eucarístico de las Conversaciones debe atribuirse su éxito, que fué mayor todavía en algunos sentidos que el plenísimo alcanzado el año pasado.

Lo que son las conversaciones

Es difícil decir lo que son estas conversaciones de Avila. Domina en ellas una espiritualidad profunda que escapa a toda descripción, los conversantes las distinguen perfectamente con el nombre de «Espíritu de Gredos». Se equivocaría el que las creyera meras jornadas de estudio. Pero se equivocaría igualmente el que pensara que se trata de unos días de retiro espiritual. Porque son la una y la otra cosa maravillosamente maridadas.

Las Conversaciones se abrieron en la ciudad de Avila en la capilla del Carmelo de San José, primera fundación de Santa Teresa, Patrona de las Conversaciones. Ausente de la ciudad el señor Obispo se hizo representar por el muy ilustre señor rector del Seminario, quien celebró la santa misa y fué altavoz, con emocionadas palabras, del saludo y de las consignas del Prelado para todos los conversantes.

Tras de este acto, los reunidos subieron a la sierra de Gredos para tratar en la grandiosa soledad de sus alturas. Las largas horas de estudio se alternaban allí arriba con las no cortas dedicadas a más directamente al espíritu. Diálogos y pláticas iban trazándose mañana y tarde a lo largo de todas las Conversaciones. Y de tal manera corrieron paralelos, centrados los unos y los otros en un solo tema, que pudiera decirse que la oración era trabajo y que el trabajo se sublimaba en meditación dialogada.

Los conversantes

Todos los asistentes a las conversaciones del año pasado fueron invitados este año. Los que no pudieron acudir por distintas razones hicieron constar su adhesión. Y sus bajas fueron sustituidas con otros nombres, cuidando de que fueran intelectuales de distintos campos y aun de distintas edades para que la variedad fuera lo más lograda posible.

Citaremos, entre otros nombres de conversantes, los de Lain Entralgo, Corts Grau, García Valdecasas, Díaz del Corral y Millán Puelles, como representantes de la Universidad; los de Aranguren, Rof Carballos, y Fernández de la Mora, entre los publicistas; los de Tomás Villarroja y Fernández Carvajal, entre los jóvenes; los de Sotrústegui y Garrigues entre los hombres de negocios, Luis Rosales y Luis Felipe Vivanco representaron a los poetas, don Alfonso Querejazu, don Baldomero Jiménez, don Jo-

sé María Cirarda y el padre Ceñal, S. J. formaron el grupo sacerdotal, activo como el que más en los diálogos y encargado, además, de la ambientación espiritual de las conversaciones.

El tema

La eficacia y la ejemplaridad del católico fueron tema general elegido para este año. Su problemática se destrenzó en tres puntos íntimamente relacionados entre sí.

Bajo la presidencia del rector de la Universidad Central se tuvo la primera conversación sobre el sentido cristiano del trabajo. Una doble ponencia del señor García Valdecasas y de don José M. Cirarda abrió, las puertas a un animado y fructuoso debate.

El señor Corts Grau, rector de la Universidad de Valencia, presidió los siguientes diálogos, que giraron en torno a la exposición del señor Carlos Santamaría, secretario general de las Conversaciones Internacionales de San Sebastián, que se refirió a la eficacia de la acción de los creyentes.

El tercer punto, estudiado en una sesión, que destacó por varias razones, fué el de la ejemplaridad de los católicos. Su director fué don Antonio Garrigues y fueron tres sus ponentes; el padre Ceñal y los señores Corts Grau y Díaz del Corral.

San Pablo, como modelo

Tres pláticas diarias eran con la santa misa, la bendición con el Santísimo y el solemne canto de las Completas, el armazón espiritual de las Conversaciones.

La primera se centraba cada mañana en el misterio del Altar. Versaba la última, cuando ya anochecía, sobre la efusión del Espíritu Santo en nuestras almas. Y la otra, en perfecta sintonía con el tema de los diálogos, buscaba en San Pablo el modelo de una vida llena de un trabajo eficaz y ejemplar a la vez. Se tenía al mediar el día.

Estas tres pláticas diarias servían en gran manera para que el dicho «Espíritu de Gredos» se hiciera palpable de manera difícilmente explicable. Pero a su acción en este sentido se sumaba la eficazísima de un grupo selecto de seminaristas avilenses, que oraba sin intermisión por el fruto sobrenatural de las reuniones y llenaba el templo, cuando los conversantes se reunían en él, con el arte y la espiritualidad de impresionantes melodías gregorianas maravillosamente dichas.

Hasta el año que viene

El mejor elogio que de las Conversaciones de Gredos puede hacerse es ese «hasta el año que viene», que encabeza este último párrafo de nuestra crónica. Era la despedida de todos los conversantes cuando llegó la hora de adiós. Se marchaban con la ilusión de volver sin falta, porque todos habían sentido el gozo de unas jornadas fructíferas y todos al par que agradecían al señor Obispo de Avila su regalo, esperaban y desean que estas Conversaciones sigan celebrándose en años sucesivos, acogidas siempre a la bendición de la Jerarquía.

Maquinaria

vinícola y oleícola moderna perfeccionada. Material para bodegas. Marodán y Rezola, S. L. Ingenieros. Logroño

Representante para la provincia:

Representaciones AVILES

LARRRETA, 5. — AVILA